
独立董事对江淮汽车七届十九次董事会

关联交易议案的独立意见

我们作为公司独立董事对公司七届十九次董事会议案的相关资料进行了认真审

阅和独立评估，现对关联交易议案审议的事项发表独立意见如下：

一、独立董事对《关于向江淮大众增资暨关联交易的议案》的独立意见

经我们认真审查，公司和大众中国投资向江淮大众增资有利于合资公司的发展，

增资定价公允、合理，未损害公司及其他非关联股东的合法权益。

二、独立董事对《关于向控股股东申请委托贷款暨关联交易的议案》的独立意

见

经我们认真审查，公司向控股股东申请委托贷款，主要是为了促进公司发展，

满足公司日常经营需要，同时贷款利率公允，不会损害公司及中小股东的利益。




